

# REGION HOCHKÖNIG

## OSTERGLÜCK 2022



### Osterglück am Hochkönig

#### VERLÄNGERUNG DER SKISAISON IN DER HOCHKÖNIG REGION

DIE SONNENSTUNDEN WERDEN LÄNGER, DER WINTER IST FAST VORBEI, DIE SKISAISON NEIGT SICH LANGSAM DEM ENDE ZU. DOCH GERADE JETZT BEI MILDEN TEMPERATUREN UND SONNENSCHNEIN SIND DIE BERGE AM SCHÖNSTEN. AM HOCHKÖNIG WIRD DER WUNSCH VIELER WINTERFANS WAHR: SKIFAHREN BIS DER OSTERHASE KOMMT! AUCH IM FRÜHJAHR KANN MAN IM SKIGEBIET HOCHKÖNIG ZWISCHEN MARIA ALM, DIENTEN UND MÜHLBACH NOCH DIE PISTEN BEI BESTEN BEDINGUNGEN NUTZEN.

Die Genussregion Hochkönig hat mit 120 Pistenkilometern und 93 Skipisten viel zu bieten und zieht jede Saison viele skibegeisterte Urlauber:innen und Einheimische an. Und das sogar noch bis zum Ostermontag! Bis zum 18. April können Skifahrer:innen dieses Jahr die zahlreichen Pisten befahren und die atemberaubende Aussicht genießen. Ob bei waghalsigen Tricks im Kingspark, bei gemütlichen Abfahrten auf den blauen Pisten der Region oder aber auch bei abenteuerlichen Winterwanderungen mit Unterstützung der Lifte und Bergbahnen – im Skigebiet Hochkönig ist für die ganze Familie gesorgt!

#### KÖNIGSTOUR DURCHS SKIGEBIET

Die Königstour mit ihren 35 durchgängigen Pistenkilometern ist sicherlich das Highlight der Skiregion Hochkönig. Über sie können Wintersportler:innen die ganze Strecke zwischen Maria Alm, Dienten und Mühlbach befahren und dabei insgesamt sechs Gipfel und 7.500 Höhenmeter überqueren. Bis auf das Kleinskigebiet Hinterreit haben fast alle Pisten und Lifte bis zum Ostermontag bei schönem Wetter geöffnet und ermöglichen so einen unvergesslichen Tag im Skigebiet. Nach langen Erkundungstouren im Schnee laden zahlreiche Hütten zu Brotzeit, Kaiserschmarrn oder warmen Tee ein und lassen einen mit schönster Aussicht den Alltag vergessen. Übrigens: Auch Vegetarier- und Veganer:innen können auf den Skihütten in der Region Hochkönig viele verschiedene, regionale Köstlichkeiten genießen.

#### DER OSTERHASE AM HOCHKÖNIG BRINGT GÜNSTIGEN SKISPAß FÜR DIE GANZE FAMILIE

Selbst der Osterhase genießt gerne das faszinierende Alpenpanorama am Hochkönig und bringt sogar eine Überraschung mit: Damit die ganze Familie an Ostern pures Pistenglück erleben kann, sind beim Kauf eines Sechs-Tages-Skipasses eines Elternteils alle Kinderpässe bis 15 Jahre umsonst! Die Osterfamilienaktion gilt seit 19. März bis Ende der Saison. Parallel gelten ebenfalls bis Saisonende die vergünstigten Nachsaisonpreise. So wird der Geldbeutel gleich doppelt geschont und die ganze Familie kann eine Woche lang die Region genießen, Skifahren & Snowboarden und sich zusätzlich auf eine Osterüberraschung für Groß und Klein freuen.

#### WEITERE INFOS - PRESSEKONTAKT:

Hochkönig Tourismus GmbH

Frau Eva Unterrainer

5761 Maria Alm, Am Gemeindeplatz 7 Tel.: +43 / (0) 6584/20 388

[presse@hochkoenig.at](mailto:presse@hochkoenig.at), [www.hochkoenig.at](http://www.hochkoenig.at)

Hochkönig Tourismus GmbH, Am Gemeindeplatz 7, A-5761 Maria Alm, [www.hochkoenig.at](http://www.hochkoenig.at), [region@hochkoenig.at](mailto:region@hochkoenig.at), 06584 20388, Fax DW 25